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【議会報等特別委員会】

委　員　長：渡邉雄三　副委員長：齋藤紀美江
委　　員：小林由明　樋浦恵美　タナカ・キン　長井由喜雄　齋藤信行

今回で一区切りです。
良寛さんの辞世の句
「裏を見せ 表を見せて 
散るもみじ」の心境を
見習いたいものです。

今号の表紙今号の表紙

スマートフォンや
タブレット端末から
アクセスできます

市議会議員　田村善典さんご逝去
　田村善典さん（吉田大保町・63歳）が９月28日逝去されました。
　田村さんは平成15年 10月旧吉田町議会議員に初当選。
合併による在任特例で燕市議会議員となり、以来連続２期市
議会議員に当選されました。この間、産業建設常任委員会委
員長・議会報特別委員会副委員長などを歴任。地方自治行政
の発展と地域振興に貢献されました。
　謹んで哀悼の意を表し、心からご冥福をお祈りいたします。

酒呑童子行列 編
今回も出張インタビュー。
酒呑童子の行列に来た方に
お話を伺ってきました。

今年で８回目の
参加です

もっと「燕市を発信」
してほしいですね 　メイクを

楽しんでいます

議会が　 近くなる議会が　 　　　　　　 近くなる

    田辺 晴子    田辺 晴子さんさん（大川津）（大川津）
　　議会報は毎号読んでい
ます。酒呑童子には、これ
まで５回ほど参加してい
ます。前はお面に色をつ

けていましたが、今は顔にじかにメイクするので、
個性があっていいと思います。
　東京に住んでいたこともありますが、燕市といっ
ても洋食器以外知られていないので残念です。もっ
とテレビ等マスコミも含めて発信をしていってもら
いたいです。

竹内　拓竹内　拓さんさん（真木山）（真木山）
　議会報は毎号読んでい
ます。市議会がもっと活
性化することを期待して
います。
　３回目の参加で、初めてメイクしてもらい楽し
かったです。地元なので、酒呑童子のことは子ども
のころから知っていましたが、全国的に有名である
ことを最近知りました。もっとＰＲしてもらいたいで
す。燕市は子育て環境に恵まれていると思います。

　渡辺 かおる　渡辺 かおるさんさん（灰方）（灰方）
　今日は会社の友人３人と初めて
参加しました。行列と一緒に周辺
を歩いていると、普段気づかな
いところにいろいろな発見があ
りました。環境もいいし、他人に
見られながら歩くのもいい感じです。来年も楽しみにして
います。市議会や議会報はこれまであまり関心もありませ
んでした。ゴメンナサイ。

五十嵐　進五十嵐　進さんさん（吉田浜首町）
　ふだんから道の駅を家族で利用
して感じることは、これほどよい
環境があるのに、なぜもっといろ
いろなイベントを開催できない
のでしょうか。定期的にイベントを開催して、市内外の人
にアピールしてもらいたいです。
　これまで議会報は読んだことはなかったし、議会に対
してもあまり関心がありませんでした。（これを機会に読
んでみます）
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市民参加型の企画をもっと！

小林 知史小林 知史さんさん（小高）（小高）
　道の駅周辺は、足湯、新鮮な野
菜も販売しているし、環境もよい
ので家族でよく利用しています。
市議会への注文としては、人口
減少、財政面も厳しい状況の中
で市民の関心も薄れているのが現状と思いますが、議会
報告会のようなことを開催して市民にわかりやすく伝える
場があると、市民の関心も高まると思います。
　分水の地元の人も含め、市民参加型の企画を多く取り
入れてもらいたいです。

全国的にも有名
だったんですね


